

■ Buscan prevenir incendios

Siembran especies resistentes al fuego



Foto: CVC

MEDIO AMBIENTE

Martes 17 de Octubre, 2023

Con el fin de prevenir nuevos incendios forestales en la capital del Valle, en el marco de la siembra de árboles sembraron franjas de especies resistentes al fuego como la cabuya en la cuenca media del río Cali.

Allí, en el predio Piedragrande, se sembró un centenar de árboles de las especies iguá, gualanday, hobo, guayaba roja, algarrobo, chambimbe y guadua entre otros.

Marco Antonio Suárez Gutiérrez, director general de la CVC dijo que “este sitio hace parte del ecosistema de bosque seco tropical y la idea con la intervención es protegerlo de intervenciones como incendios e invasiones y generar un corredor con el Jardín Botánico y el bosque de San Antonio en el kilómetro 18, con miras, a mediano plazo, de que sea otro sitio para la educación ambiental y la contemplación de la naturaleza”.

El predio Piedra Grande se encuentra en el área de protección de la cuenca del río Cali, por encima de la bocatoma que abastece una parte de la población de la ciudad.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO



[Pánico por balacera en el terminal Andrés Sanín en Cali](#)



[Murió Luis Alfredo Garavito, la “Bestia”, el peor asesino en serie de la historia de Colombia](#)



[¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)



[¡Cuidado! Estas son las 10 estafas por internet en las que más cae la gente](#)



[Eclipse de sol, cómo y cuándo verlo](#)



Durante la jornada de siembra de árboles en Cali con motivo del Día Mundial del Árbol también se sembraron 50 árboles en el Cerro de La Bandera, modelo de recuperación ambiental que fue afectado recientemente por incendios forestales e intentos de invasión.

Además, se realizaron siembras en Alcalá, Ansermanuevo, Cartago, Argelia, El Águila, El Cairo, Ulloa, Guacarí, Riofrío, Trujillo, el Cerrito, Ginebra, Buga, San Pedro Yotoco, La Cumbre, Caicedonia, Sevilla Andalucía y Buenaventura.

Estas siembras se hacen aprovechando la llegada de las lluvias de octubre y noviembre que, aunque serán menos intensas debido al Fenómeno de El Niño, permitirán adelantar estas labores de reforestación con un adecuado mantenimiento.

Con las últimas siembras se llegó a los siete millones 800 mil árboles sembrados acercándose así a la meta de 8 millones del programa Valle Más Verde.

Parque urbano

Por otra parte, el municipio de El Cerrito será el hogar del árbol ocho millones y de un nuevo bosque urbano luego de resultar ganador por encima de 23 candidatos propuestos por 11 municipios.

En noviembre se realizará la siembra del árbol 8 millones, se presentarán los diseños del bosque urbano y la intervención se realizará en el 2024.

Se trata del Parque de Los Samanes que se buscará articular con una red de parques para conformar un gran bosque urbano para El Cerrito.

Allí se planea también un “Bosque de las Hadas” que será un espacio de contemplación, así como lo será el sitio donde se plantará el árbol 8 millones.

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Ceiba octogenaria deberá ser talada

La ceiba octogenaria ubicada frente a la estación del MIO del sector de...

Comunidades protegen tortugas marinas

La protección de las tortugas marinas es una de las prioridades d...

Monitorean anidación de tortugas marinas en Gorgona

Entre los meses de agosto a noviembre, el Parque Nacional...